

アンケート結果

2022年11月13日(日)

林家正蔵・三平 & 流れ星爆笑寄席

感想

- ・中身の濃い演目で大満足でした。ありがとうございました。(70代,女性)

- ・まめ平さん初めて聴きましたが面白いです。三平さんもよく勉強してみえて大変面白かったです。流れ星面白い。正蔵良かった。(60代,女性)

- ・素晴らしい話芸をこの飛騨で聞けて、大変うれしいです。足を延ばしてくださり、感謝感謝です。楽しい時をありがとうございました。(60代,女性)

- ・まめ平さんの古典は知ってる話でしたがとても面白く引き込まれました。これから応援したいと思います。流れ星☆さんは地元を大切にしてくれて嬉しいです。1年に1度は飛騨に来てほしいです。落語良かったです。(50代,女性)

- ・物凄く楽しかったです。落語を生で聞くことが出来と、素敵な経験でした。流れ星、これからも楽しませてください。(50代,女性)

- ・初めて生で見せて頂きました。楽しかったです。1週間ほど前、三平さんが徹子の部屋に出いたので、尚のこと楽しかったです。(80代以上,)

- ・面白かった。こういう文化があることが知れて体験できてよい機会だった。(40代,女性)

- ・ゴージャスなメンバーで楽しかったです。(40代,女性)

- ・正蔵はとても良かった。流石だと思う。もう1時間長いと良かった。(60代,女性)

- ・流れ星☆が面白かったです。まめ平さんが面白かったです。わかりやすかったです。(10代以下,女性)

- ・TV等しか観られない落語・漫才を生で観られて良かった。特に正蔵の落語は力が入っていてよかったです。地元出身の流れ星には、今後も精進して一流の芸人になってもらいたい。(60代,男性)

- ・林家は五代も続く方々が落語家だったことは凄いと思いました。三平さんはドラマの撮影の話などとても楽しかったです。流れ星は久し振りに見せていただき、一番楽しみにしていたので良かったです。正蔵さんは2回目見せていただきました。(40代,女性)

- ・林家三平さん、素晴らしかった♡ ちっとも眠くありませんでした。頭の回転早くないと難しかったです。「水戸黄門」に出演していたあの人だったとは・・・相方は知ってたのに残念!! 流れ星、頑張っ～、子どもと同じ年、面白かったよ～(70代,女性)

- ・コロナで沈んでいた心に灯が点きました。ありがとうございました。笑いは生きる力! 「流れ星☆」大好き!!頑張ってください、応援しています♡ 又ぜったい近いうちに来てほしい。単独ライブを高山でもやって!!(50代,)

- ・今日は飛騨出身の流れ星、頑張っているなどと思いました。めちゃ面白かった。林家の人たちの落語は初めてで楽しかったです。(60代,女性)

- ・楽しいひと時を過ごせました。さすが正蔵さんは上手で良かったです。(70代,女性)

- ・落語を生で聞きましたが、テレビで見ると迫力があり、聞きごたえがあり、楽しかったです。ありがとうございました。(60代,)

- ・久し振りに生の落語や漫才が見れて楽しかったです。(60代,女性)